

会員の皆様からの声 「HP(ホームページ)活性化委員会ご紹介」 2024.8

行田市シルバー人材センターの HP のリニューアルのために 2022 年9月頃に発足。会員の皆様への発信強化に向けて見直し 2023 年4月から新しい HP を公開しました。現



在 HP へのアクセス数は約2000回(月)と右肩上がりです。スタートより事務局長と事業推進検討委員会の委員2名で活動してきました。

公開後は、HP のトップページの「センターからのお知らせ」欄に注力して情報発信中です。新規就業情報、月報などの会報の発行情報に加え、各種イベント、サークル活動や独自事業などの情報を発信。会員の皆様とのコミュニケーションの強化のために活動中です。

2024 年度からは一層のコミュニケーションの強化のため、「スマホ教室」の開催を準備中(メンバー2名追加)です。スマホで HP の情報を見ていただぐ事や、LINE(ライン)で会員同士やサークル等のグループとの交信で更なるセンターの活性化を期待しています。

デジタル化の進展でシルバー人材センターの業務への利用が進み、市役所等からの情報も LINE が活用されています。センターも動向に対応し、会員の皆様へのサービス向上のために取組みを推進中です。

※HP は次からご覧ください : <https://gyodasc.or.jp>